

PRESSEMITTEILUNG

21.02.2018

Spendenübergabe HospizKruste

Bäcker der HospizKruste übergeben Spende an Horizont

Bäcker der HospizKruste übergeben Spendenscheck an Horizont: Die Kooperation regionaler Bäcker und dem Hospiz- und Palliativzentrum Horizont war ein voller Erfolg und bringt eine Spendensumme in Höhe von 3.000 Euro für den Aufbau des ersten Hospiz- und Palliativzentrums im Landkreis Konstanz ein

„Gemeinsam etwas Gutes für die Region tun – und das mit unserer Leidenschaft, dem Bäckerhandwerk“ – aus diesem Gedanken heraus wurde im vergangenen Jahr die Idee einer Kooperation zwischen den regionalen Bäckereien und Horizont geboren. Initiiert von den beiden Traditionsbäckereien Stadelhofer und Waldschütz wurde ab Oktober die *HospizKruste* verkauft, ein eigens für die Kooperation entwickeltes Brot. Die Idee dahinter: von jedem verkauften Brot fließen 50 Cent als Spende an das Hospiz- und Palliativzentrum Horizont und unterstützen so die Hospizarbeit im Landkreis Konstanz nachhaltig.

Neben den beiden Bäckereien Stadelhofer und Waldschütz wurde die HospizKruste vielen weiteren Bäckereien im Landkreis verkauft. Auch die Bäckereien Künz, Nestel, Auer, Grecht und Ainser haben sich dem guten Zweck angeschlossen und bildeten so zusammen ein Netzwerk von über 30 Filialen im Landkreis Konstanz.

Nun ist nun eine Spendensumme von 3.000 Euro zusammen gekommen. „Wir haben von unseren Kunden durchweg eine tolle Rückmeldung zu dem Brot und der Aktion bekommen“, so Eric Stadelhofer, Bäckermeister und Geschäftsführer der Bäckereien Stadelhofer. Wegen der durchweg positiven Resonanz haben sich nun die Bäckereien Stadelhofer, Grecht und Ainser entschlossen, das Projekt noch weiter fort zu führen. „Mit dem HospizKruste-Projekt haben wir die Möglichkeit, uns von der Industrie abzuheben und wirken so in der Region besonders authentisch“, freut sich Markus Grecht, Bäckermeister und Geschäftsführer der Bäckereien Grecht.

Auch die Geschäftsführung von Horizont zieht eine positive Bilanz: „Zusammen mit den sieben Bäckern aus Singen und Umgebung haben wir hier eine wirklich tolle Kooperation geschaffen. Die Bäcker leben genauso von ihrer regionalen Verwurzelung wie wir – eine gute Basis für ein tolles Projekt mit gesellschaftlichem Mehrwert“, erzählt Christian Grams, Geschäftsführer von Horizont.

Pressemitteilung

Bäcker der HospizKruste übergeben Spende an Horizont

Das Hospiz- und Palliativzentrum Horizont befindet sich aktuell im zweiten Abschnitt der Bauphase. Bis zum Frühjahr 2019 soll der Neubau des stationären Hospizes in der Hegaustraße 29 abgeschlossen sein. Bereits im Januar konnte die Einweihung der fertig sanierten Villa Wetzstein auf dem Areal in der Singener Innenstadt gefeiert werden. In dem denkmalgeschützten Gebäude haben seitdem der ambulante Palliativdienst *Palliativ daheim* sowie der Hospizverein Singen und Hegau e.V. ihren Sitz. Beim Tag der offenen Tür am 24. März 2018 kann die sanierte Villa Wetzstein von der Öffentlichkeit besichtigt werden.



Scheckübergabe: Die Bäcker der HospizKruste übergeben Spende an Horizont

(v.l.n.r.) Günter und Philipp Künz (Bäckerei Künz), Markus Grecht (Bäckerei Grecht), Eric Stadelhofer (Bäckerei Stadelhofer), Christian Grams (Geschäftsführer Horizont, Geschäftsführer Diakonische Werke des Evangelischen Kirchenbezirks Konstanz), Andreas Auer (Bäckerei Auer), Wolfgang Heintschel (Geschäftsführer Horizont, Geschäftsführer Caritasverband Singen-Hegau e.V.), Tobias Nestel (Bäckerei Nestel) und Christoph Ainser (Bäckerei Ainser)

Auf dem Bild fehlt: Jürgen Waldschütz (Bäckerei Waldschütz)

(Bild: Lisa Bammel; Abdruck kostenfrei)

Herausgegeben von: Horizont – Ökumenisches Hospiz- und Palliativzentrum im Landkreis Konstanz gemeinnützige GmbH

Weiterführende Informationen zu Horizont unter: www.horizont-hospizzentrum.de
Journalisten steht für Fragen und Materialwünsche die Stabstelle Kommunikation zur Verfügung:

Fundraising und Öffentlichkeitsarbeit:

Lisa Bammel

Telefon 07731-9946-47

Telefax 07731-9946-21

E-Mail: kommunikation@horizont-hospizzentrum.de

Pressemitteilung

Bäcker der HospizKruste übergeben Spende an Horizont